



# Trabajadores el aliado empresarial

*Sabías que muchos empresarios antes de serlo, trabajaron en alguna otra empresa, es decir, fueron empleados*



Ello ayuda a conocer muchas cosas de la operación de una empresa, y cuando llegues a ser empresario mantener a tus trabajadores en buenas condiciones, a fin de cuentas, si tienes empleados bien capacitados y en buenas condiciones, ello te permitirá ser exitoso.

Y precisamente en este mundo de empresarios y trabajadores, hay sindicatos.

Un sindicato es un equipo de trabajadores, que se reúnen con el objetivo de buscar mejores condiciones de trabajo, como seguridad social, salario, vacaciones y algunas otras prestaciones, que permitan al trabajador vivir mejor, y claro, tener una mayor productividad al interior de una empresa, es decir, trabajar mejor.

El primer Secretario General de la CTM fue Vicente Lombardo Toledano.



Desde 2016 es dirigida por el senador Carlos Aceves del Olmo.



En este mundo de sindicatos. La Confederación de Trabajadores de México (CTM) fue la primera en nacer. Fundada el 24 de febrero de 1936, durante el gobierno del presidente Lázaro Cárdenas. Hace 84 años.



Aunque el más conocido fue Fidel Velázquez. Su labor, fue fundamental para que se creara una institución que brindara atención médica a los trabajadores, ya que antes no contaban con servicio médico. Así, el 1° de enero de 1943, inicia sus actividades el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

